
Protokoll der Jugend Ausschuss Sitzung vom  04. 06. 1998

Anwesende:   Uschi Buschmann, Manfred Hoyer, Heiner Kiebel, Th. Rademacher, Katja Jansen

1. Antrag    

von ATV Haltern offene D –Jug     a. K.
dem wurde statt gegeben, da es sich nur um ältere Mädchen handelt

2.   WBV Jugendtag

Heiner Kiebel nannte einige Punkte die auf dem WBV Jugendtag
besprochen

 worden sind
- Spielball :  auf WBV Ebene wird weiterhin mit dem großen Ball
      gespielt,
- Auf Kreisebene nach der Ausschreibung vom 9/97

(28.10.97 Kreispost)

3.   Die D – Jug

wird erst in der Saison 99 / 2000 in einer Leistungsstarken / -
schwachen Gruppe spielen, da Vereine es versäumten die
Leistungsstärke anzugeben.
-   weibl. C –Jug a.K ist ok, da Thomas Rademacher nichts dagegen
    einzuwenden hat

4.   Rückblick  Mini Abschluss Turnier

- es war ein toller Erfolg und den Anwesenden hat es sehr gut gefallen,
es sollte  weiter gehandhabt werden

5.  MINI`S

-  Vereine sollten möglichst bald die Turniertermine bekannt geben


